

## CAMBRAI

### Elles dansent les filles de Caroline Mercier, elles dansent !

Le théâtre de Cambrai se transformera en temple de la danse ce samedi. Au programme, l'après-midi, les démonstrations de l'école de danse de Caroline Mercier, puis dans la soirée, le dernier spectacle de la compagnie Moonlight... Deux rendez-vous à ne pas manquer !

---

Par VALÉRIE LANCEL | Publié le 06/02/2017

---



Toutes les élèves de l'école vont monter sur la scène du théâtre afin de faire la démonstration de leur talent.

Voilà une Cambrésienne qui a réussi à faire de sa passion son métier... et qui a choisi de l'exercer dans la ville qui l'a vue naître.

Caroline Mercier n'est pas tout à fait une inconnue, notamment chez les jeunes Cambrésiens. En effet, avant d'ouvrir son école, elle a travaillé durant une dizaine d'années au service enfance et jeunesse de la ville de Cambrai (SEJC).

Déjà cinq ans donc que l'artiste s'est lancée dans l'aventure de la direction. Après avoir été une élève assidue durant sa prime jeunesse, elle a suivi les formations, passé tous les diplômes d'État jusqu'à se sentir l'envie de diriger sa propre école. C'est ainsi que Danse passion 59 voit le jour en 2012 à Cambrai. D'abord du côté du quartier Martin-Martine avant de s'installer rue de Belfort, en septembre 2013.

Depuis cette date, près de deux cent cinquante élèves, dès 4 ans, se retrouvent chaque semaine et dansent du classique, du jazz, du mix-move... Caroline Mercier est aussi diplômée « handi-danse ».